



西多摩っ子

ニュース

news

内部資料

発行元：
輝く西多摩を創る会
青梅市新町3-39-1

衆議院議員井上信治の国政報告

国民のための政治を

日銀総裁人事、道路特定財源などの問題で、国会が紛糾しています。

ねじれ国会だからこそ、与野党がよく協議して、お互いに歩み寄っていくことにより、国民のための政治を前に進めていかなければなりません。

経歴

1969年10月7日生まれ(38歳)
学習院初等科、開成中・高校、東京大学法学部卒業
英国ケンブリッジ大学修士課程終了、国土交通省、外務省勤務
公募・予備選挙を経て、03年11月衆議院総選挙で初当選
05年9月総選挙で2回目の当選(東京25区、麻生派)
06年10月最年少で自民党副幹事長に就任
07年8月多くの総理大臣を輩出した自民党青年局長に就任

役職

<衆議院>厚生労働委員
沖縄及び北方問題に関する特別委員会理事
<自民党> **新**青年局長、**新**厚生労働部会長代理、**新**憲法審議会事務局次長、**新**少子化問題調査会幹事
中小企業調査会副会長、雇用・生活調査会事務局次長
新地域活性化特命委員会幹事、行政改革推進本部主査 他



青年局長として東奔西走しています！

公開討論会



自民党・民主党青年局共催による道路特定財源に関する公開討論会を開催。TVや新聞でも若手の論戦が大きく報道されました。

日本青年会議所と懇談



日本青年会議所と自民党青年局との懇談会を開催しました。全国の青年団体との友好関係を強化していきます。

インド与党青年局長と



ネール初代首相を祖父に、ガンディー元首相を母に持つガンディー青年局長とアジアの輝ける未来のために交流しました。

台湾総統選挙



台湾政府からの招聘を受けて、自民党青年局訪華団7名の団長として、台湾総統選挙の視察を行いました。

新型インフルエンザPT



鳥インフルエンザが突然変異し、大流行した場合にどうするか？与党のプロジェクトチームで検討しています。

オーストラリア外相と会談



オーストラリアのスミス外務大臣が来日し、河野洋平衆議院議長らとともに捕鯨問題等について意見交換しました。

中国産餃子



谷垣禎一政調会長を本部長とする対策本部を自民党内に設置し、食中毒の原因究明、再発防止に取り組んでいます。

感覚器サミット



「見える・聞こえる・歩けるように」議員連盟として「感覚器サミット」を奥田碩元経団連会長らをお迎えして開催しました。

井上信治の地域活動

衆議院議員

井上信治後援会事務所

〒198-0024

東京都青梅市新町3-39-1

TEL:0428-32-8182 FAX:0428-32-8183

<http://www.inoue-s.jp> inoue.office@carrot.ocn.ne.jp

同志とともに！

☆ホームページをリニューアルしました。是非ともご覧下さい(〇〇)！



◇「学生新聞」トークショウ
麻生太郎元幹事長と出演。全国から約200名の学生が参加しました。

◇下村元副長官パーティー
安倍晋三内閣当時の下村博文元内閣官房副長官のパーティーで司会を務めました。

◇秋田へ応援に
同期の盟友である御法川信英代議士の応援に秋田へ駆け付けました。

◇ユビキタス視察
「東京ユビキタス計画・銀座」を視察し、最新のIT技術を体験しました。

いつもご支援ありがとうございます



◇25区青年部新年会
恒例の地元青年部新年会を約150名の青年党員の仲間と開催しました。

◇福生女性部「新春の集い」
猪口邦子元少子化担当大臣が記念講演し、約120名の女性が参加しました。

◇東京都ソフトボール連盟
石川要三元防衛省長官の後任として、東京都市町村ソフトボール連盟の会長を拝命しました。

◇青梅市ビーチボール大会
青梅市はビーチボールが大変盛んであり、192チーム883人の選手と共に参加しました。

西多摩の伝統文化を守ります！



◇雪の節分祭
白雪の舞う中、10数ヶ所の節分祭に参加させて頂きました。お疲れ様でした。

◇檜原村「氷の祭典」
西多摩の厳しい冬を楽しもうという逆転の発想が「氷の祭典」です。

◇菅生歌舞伎公演
あきる野市菅生の伝統芸能は、地域の誇りとして伝えていかなければなりません。

◇瑞穂中央立体完成
子どもたちの通学の安全のため、道路整備を進めていくことは重要です。